

E-Mail

Medien Stadt Luzern

Luzern, 8. Januar 2024

Medienmitteilung Highlights der Musikschule im Januar

Bei der Musikschule Luzern existiert kein Januar-Loch. 140 Pianistinnen und Pianisten spielen auf 20 Klavieren im KKL, das JBL-Jugendblasorchester lädt zum Winterkonzert ein und zwei Bandfestivals sorgen im Südpol für Stimmung.

Das renommierte Klavierfestival «Le Piano Symphonique» des Luzerner Sinfonieorchesters geht neue Wege: Am Samstag, 20. Januar 2024, um 17.30 Uhr, treten rund 140 Klavierschülerinnen und Klavierschüler der Musikschule Luzern mit dem innovativen Projekt «Pianissimo Symphonique» auf. Mit 20 akustischen Klavieren, die gleichzeitig gespielt werden, dürfte das Konzert das erste seiner Art sein. Die aufgeführten Werke stammen fast ausschliesslich aus der bekannten klassischen Literatur und beinhalten Stücke von Mozart, Bizet, Tschaikowsky und Bernstein. Für das Schlusswerk wurde ein Kompositionsauftrag an die junge Schweizer Komponistin und Jazzmusikerin Luzia von Wyl vergeben. 60 Klavierschülerinnen und -schüler führen als Schlussbouquet gemeinsam das Werk «Giant Clock» zum ersten Mal auf. Das Konzert ist bereits ausverkauft. Ein Film, der das Projekt dokumentiert, wird Ende Februar 2024 auf der Website der Musikschule aufgeschaltet.

Erwachsene zeigen am «Sounds Good!» ihr Können

Rund 500 Erwachsene zwischen 20 und 85 Jahren nehmen an der Musikschule Luzern regelmässig Unterricht, besuchen einen Kurs oder spielen in einem Ensemble mit. Gerade Wiedereinsteigerinnen und Wiedereinsteiger schätzen die Gelegenheit, ihr musikalisches Hobby gemeinsam mit anderen zu pflegen. Am «Sounds Good!» gibt es Musik aus Jazz, Funk, Pop und Rock zu hören. Die Saxophon-Formation «Sax Plus» jazzt und funkt in grosser Besetzung. Dank der zahlreichen Holzblasinstrumente hat diese Band einen eigenen, strahlenden Sound. Auch bei den Bands «Tough Talk» und «A-La-Ska» wirken Blasinstrumente mit, begleitet von klassischen Bandinstrumenten wie Gitarre, Klavier, Bass und Schlagzeug. Zwischen den Bands treten Sängerinnen und Sänger auf. Das «Sounds Good!» findet am Samstag, 20. Januar 2024, ab 19 Uhr in der Shedhalle im Südpol statt. Während des Konzerts können sich die Besucherinnen und Besucher an der Bar verpflegen.

Bandfestival mit den Stars von morgen

Gemeinsam in einer Band auftreten: An der Musikschule ist dies schon nach wenigen Spieljahren möglich. Am Bandfestival am Sonntag, 21. Januar 2024, rocken ab 14 Uhr rund 30 junge Schülerinnen und Schüler der Musikschule in unterschiedlichen Bandformationen die Bühne der Shedhalle im Südpol. Alte und neue Klassiker aus Pop und Rock sorgen für Stimmung. Die Bar ist geöffnet.

«Shall we dance?», fragt das JBL-Jugendblasorchester Luzern

Das JBL-Jugendblasorchester konnte sich als Top-Orchester mit einem Repertoire der Höchstklasse einen Namen machen. Aktuell wurde es am Schweizerischen Jugendmusikfest in St. Gallen als bestes Jugendblasorchester der Schweiz ausgezeichnet. Unter dem Motto «Shall we dance?» erlebt das Publikum im Luzerner Saal des KKL Tanzmusik, die eigens für sinfonisches Blasorchester komponiert oder dafür bearbeitet worden ist. «Lord of the Dance» von Ronan Hardiman ist der Höhepunkt des zweiten Programmteils. 120 Musikerinnen und Musiker spielen bei diesem bekannten Stück mit. Den ersten Teil des Winterkonzerts bestreiten die JBL-Juniors. Die JBL-Juniors sind das Vorstufen-Ensemble des JBL-Jugendblasorchesters Luzern.

Für den Veranstaltungskalender:**Pianissimo Symphonique (ausverkauft)****Samstag, 20. Januar 2024, 17.30 bis 18.30 Uhr**

KKL, Luzerner Saal

Sounds Good!**Konzertabend der Erwachsenen aus Pop, Rock und Jazz****Samstag, 20. Januar 2024, 19 bis 22 Uhr**

Südpol, Bistro Shedhalle

Eintritt frei

Bandfestival**Sonntag, 21. Januar 2024, 14 Uhr**

Südpol, Bistro Shedhalle

Bands aus Pop, Rock und Jazz

Eintritt frei

Winterkonzert**Freitag, 26. Januar 2024, 20 Uhr**

KKL Luzern, Luzerner Saal

Ensembles der JBL-Juniors, JBL-Jugendblasorchester Luzern

Eintritt frei, Türkollekte

Weitere Informationen: www.musikschuleluzern.ch